



2024年7月10日
東日本旅客鉄道株式会社八王子支社
富士山麓電気鉄道株式会社

「中央本線・富士急行線直通90周年」 & 「富士回遊号5周年」記念イベントを開催します！

- 2024年7月1日、JR東日本中央本線と富士山麓電気鉄道富士急行線は、直通運転を開始して90周年を迎えました。また、富士回遊号が運行を開始して今年で5周年を迎えます。これを記念して、お客さまへ日頃の感謝の気持ちをこめて様々なイベントを開催します。
- お見送りとお出迎えを行うほか、特急列車では車内放送や車内テロップで周年記念を盛り上げます。
- 8月は地域の皆さまとともに大月駅にて日本文化体験イベントを行います。
- 今回の企画は、富士山ゲートウェイプロジェクトのメンバーと新宿、八王子、甲府の各統括センター社員、富士山麓電気鉄道社員が協力して実現しました。

1. 特急列車のお見送り・お出迎え

JR東日本社員と富士山麓電気鉄道社員がお見送りとお出迎えを行い、感謝の気持ちを伝えます。

■日 付：2024年7月13日（土）※雨天決行

■対象列車：かいじ・富士回遊 7号 新宿発 8：30、大月着 9：35、河口湖着 10：27
あずさ・富士回遊81号 新宿発 9：02、大月着 10：13、河口湖着 11：13
かいじ・富士回遊11号 新宿発 9：30、大月着 10：35、河口湖着 11：30
かいじ・富士回遊15号 新宿発10：30、大月着 11：28、河口湖着 12：22



(1) お見送り（新宿駅 9・10番線 11・12号車付近）

対象列車の発車時に記念横断幕を掲出しお見送りを行います。
また、特急ホーム（9・10番線5号車付近）では記念撮影ブースを設置し、旅の思い出を彩ります。



【記念横断幕】

(2) お出迎え（大月駅 3番線・富士急行線河口湖駅 3番線）

対象列車の到着時に大月駅では記念横断幕を掲出しお出迎えを行い、河口湖駅では記念ステッカーや観光案内パンフレット配布を行います。
終点河口湖駅ではJR東日本社員・富士山麓電気鉄道社員と共に、JRの山梨キャラクター「モモずきん」と富士急ハイランドのキャラクター「ハイランダー」がお出迎えします。

※ 記念ステッカー・観光案内パンフレットは無くなり次第終了とさせていただきます。



【JRの山梨キャラクター モモずきん】



【富士急ハイランドキャラクター ハイランダー】

(3) 車内放送と車内テロップ

特急あずさ、かいじ、富士回遊号の車内放送（日本語、英語）と車内テロップで、直通運転90周年及び富士回遊号5周年記念を盛り上げます。

2. 地域の皆さまとの日本文化体験イベント

■日 付：2024年8月21日（水）13：00～16：00 ※雨天中止

■場 所：大月駅前広場

(1) 地域の皆さまによるパフォーマンス

- 13：30～14：00 山梨県立都留高等学校^{とつぎよく}箏曲部による琴演奏
- 14：15～14：45 紅富士^{あかふじ}太鼓による和太鼓披露
- 15：00～15：30 大月阿波踊り振興協会による舞踊



【箏曲部による琴演奏】



【紅富士太鼓】



【大月阿波踊り振興協会】

(2) 駅前書道体験

山梨県立都留高等学校書道部の指導のもと、書道体験をお楽しみいただけます。



【学生による書道体験】

(3) ^{ささごおいわけ} 笹子追分人形との記念撮影

山梨県指定無形民俗文化財である笹子追分人形が、大月駅へお越しのお客さまをお出迎えます。



【笹子追分人形】

3. 記念ロゴ

中央本線・富士急行線直通90周年と富士回遊号5周年を記念して、イベントのノベルティ等に使用する記念ロゴを作成しました。かつてのヘッドマークを思い起こさせる、レトロなイメージの記念ロゴで中央本線・富士急行線直通運転の長い歴史に思いを馳せてください。



【記念ロゴ】

※荒天時や災害時など、当日の運行状況によってはイベントを予告なく中止する場合や内容を変更する場合があります。

※写真・イラストはすべてイメージです。

【別紙】

【山梨県立都留高等学校】

山梨県立都留高等学校は、創立 120 年を超える県内屈指の伝統校です。「質実剛健」、「自学進取」の教訓のもと、世界的な視野で考え、地域的な視点を持って行動し、地域や国内外において社会に貢献できる人材の育成を目指しています。今回は書道部・箏曲部の2つの部活動にご参加頂きます。



【紅富士太鼓】

山梨県大月市を拠点に活動中で国際交流や地域活性化にご尽力なされている紅富士太鼓さまのご協力を頂き、和の音楽代表「和太鼓」の音色をお届けします。お客さまの魂に響き、心を打たれる演奏にご注目ください。



【大月阿波踊り振興協会】

かつて大月の夏の風物詩として賑わった七夕祭りに替わって、現代は町おこしで活気付けを行う催事として、40 年前から続く阿波踊りです。

おはやしと踊りで人々の心を躍らせ癒し続けてきた阿波踊りを沢山のお客さまと一緒に楽しんでいきます。



【箆子追分人形保存会】

昭和 35 年 11 月 7 日に山梨県指定無形民俗文化財に登録された、大月市の大切な文化財の一つである「箆子追分人形」。箆子峠を越える旅人へのおもてなしとして継承されてきました。なんと人形の総重量は、5 キロ以上にもなります。この機会に「箆子追分人形」を通じて、大月市の歴史や伝統に触れてみてはいかがでしょうか。



【富士山ゲートウェイプロジェクト】

大月エリア（上野原駅から山梨市駅）を中心に、観光流動創出を目的としたプロジェクトであり、2022 年 3 月に発足しました。大月駅・塩山駅社員、中央本線の乗務員、大月保線技術センター社員を中心として活動しています。富士山麓電気鉄道との連携により、富士東部地域を含めた情報発信に取り組んでいます。

